

Franckesche Stiftungen zu Halle

Aufgesammelte Denkmale der Barmherzigkeit, zum Exempel denen, die an Jhn glauben sollen, zum ewigen Leben!

Forstmann, Johann Gangolf Wilhelm

Flensburg, 1759

VD18 12907154

Das zweite Register. Verzeichnis der erklärten Stellen der heiligen Schrift.

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

[urn:nbn:de:gbv:ha33-1-206106](https://nbn-resolving.org/urn:nbn:de:gbv:ha33-1-206106)

Das erste Reg. Vorst. d. Innh. der Leichpr.

Die fünfte Leichenpredigt.

Ein Wort der Gnade an alle arme Sünder, aus
Matth. 11, 28. am 4. April. 1742. 169

Die sechste Leichenpredigt.

Der Kinderleichte Weg in das Reich Gottes,
aus Marc. 10, 15. 16. am 4. May 1743.
227

Die siebente Leichenpredigt.

Die Seligkeit eines armen Sünders, der in sei-
nem Blute da liegt! aus Ezech. 16, 6. am
29. Dec. 1744. 311

Die achte Leichenpredigt

von Herrn Anton Melchior Wonne.

Der Kraft und Liebesvolle Gnadenzug des Lieb-
habers unsrer Seelen aus Jerem. 31, 3. am
14. Mart. 1749. 351

* * * * *

Das zweite Register.

Verzeichnis der erklärten Stellen der
heiligen Schrift.

2 B. Mos. 23, 20. 21. 22. 235	Hobel. Gal. 1, 4. 354. fgg.
5 B. Mos. 6, 4. 366. fg.	Jes. 40, 11. 141. fgg.
Ps. 2, 12. 56	Jes. 62, 11. 40. fgg.
Ps. 31, 17. 170. fgg.	Jes. 66, 2. 312. fgg.
Ps. 33, 1. 138. fgg.	Jerem. 31, 3. 360. fgg.
Ps. 34, 6. 44. fgg.	Ezech. 16, 6. 316. fgg.
	Matth.